

Auftritt auf dem Fechenheimer Weihnachtsmarkt

Weihnachtliche Stimmung kam am Freitag, den 07.12.18, um 15 Uhr auf dem Fechenheimer Weihnachtsmarkt auf, als die Klasse 6c der Schule am Mainbogen internationale Weihnachtslieder sang. Beschmückt mit Weihnachtsmützen sangen die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6c insgesamt 11 Weihnachtslieder, die in eine Weihnachtsgeschichte eingebettet waren. Die Weihnachtsgeschichte, die von der Klassenlehrerin Frau Laura Kummer vorgetragen wurde, leitete so Lieder wie beispielsweise „Schneeflöckchen, Weißröckchen“, „Ich mag den Winter“, „O Tannenbaum“, „Jingle Bells“, „Santa Claus is coming to town“, „Feliz navidad“ oder „Lieber guter Weihnachtsmann“ ein. Begleitet wurde die Klasse 6c am E-Piano von dem Schüler Rehan und Herrn Toni Keller und an den Gitarren von der Schülerin Josephine und Herr Sami Dölek. In den letzten Wochen übten die Schülerinnen und Schüler im Rahmen des Musikunterrichts und des Schwerpunktfaches (Ästhetische Bildung) unter der Leitung von Frau Laura Kummer für diesen Auftritt. Das nächste Mal wird die Weihnachtsgeschichte mitsamt der Weihnachtslieder am 21.12.2018 beim Flurkonzert der Schule am Mainbogen zu hören sein.

